
COMUNE DI CESENA 
____________________ 

  
     ASSESSORATO AI QUARTIERI 

 

QUARTIERE n. 5  "OLTRE SAVIO” 

 
VERBALE N. 08  - ANNO 2019 

 
 Il giorno 10 DICEMBRE 2019, alle ore 20,45 presso la SEDE di 
Quartiere, VIA PISTOIA, 58 si è riunito, a seguito di avviso scritto, spedito in 

tempo utile ai consiglieri, in 2^ convocazione il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 

 
Presiede e verbalizza il Sig. Rossi Gianfranco – Presidente di quartiere; 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 

AG AMADORI MARCO A CECCARELLI LUCA 

P BARDUZZI ELISA A DI STEFANO RICCARDO 

AG BOLONGARO DONATELLA AG GALLO ANTONIA LEONARDA 

P BRAVACCINI GIOVANNI P ROSSI GIANFRANCO 

P CASAMENTI ALEX P SANTI VLADIMIRO 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n.05 Consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sui 10 deliberati dal Consiglio comunale, il 
Presidente, dichiara aperta la seduta. 

 
 
 
  

    

 



ORDINE DEL GIORNO: 
1) Approvazione verbale seduta precedente. 
2) Comunicazioni del Presidente. 
3) “Il bene non fa rumore” Iniziativa per “L’è Nadèl 2019”. 
4) Incontro con Caritas e San Vincenzo Oltre Savio: organizzazione. 
5) LLPP e Videosorveglianza: aggiornamenti. 
6) Richieste dei cittadini e del Quartiere. Risposte Amm. Comunale. Ordinanze. 
7) Rendiconto iniziative realizzate e in corso. 
8) Assemblea con il cittadini da mettere in calendario: aggiornamenti. 
9) Utilizzo sale del Quartiere. 
10) Buoni ghiaia. Elenco strade vicinali: consegna buoni ghiaia da organizzare. 
11) Varie ed eventuali. 
^^^^^ 

Sono stati invitati: i  responsabili delle Caritas Centro di Ascolto S. Vittore, San Paolo, Torre del 
Moro e della San Vincenzo di San Rocco. 
Sono presenti anche diversi cittadini del Comitato di Diegaro e gli invitati permanenti al Consiglio. 
 
A voti unanimi il Consiglio delibera di anticipare il quarto punto dell’odg: 
QUARTO PUNTO -  Incontro con Caritas e San Vincenzo Oltresavio: organizzazione. 
Le Responsabili Caritas illustrano le attività. In particolare: 
- Centro d’Ascolto S. Vittore: assistite 23 famiglie in via continuativa, 6 saltuarie. Servizio per 5 
Parrocchie. Totale 86 persone; due aperture al mese. 
- Caritas S. Paolo Apostolo: assistite 16 famiglie in via continuativa, più altre saltuarie. Una 
apertura al mese. 
- Caritas Torre del Moro: assistite 10 famiglie in via continuativa, più altre saltuarie. 
- S. Vincenzo di S. Rocco. 
Il Consiglio di quartiere, a fronte della raccolta “Dona cibo” realizzata nelle Scuole, non ha ritenuto 
di sovrapporsi con un’altra raccolta del Quartiere. Dalle considerazione con i referenti e volontari 
delle Caritas del Quartiere, vista la carenza di donazioni di olio di oliva extravergine, il Consiglio - a 
voti unanimi - delibera di acquistare n.200 bottiglie di olio extravergine per € 650,00 per le tre 
Caritas Centro di Ascolto di S. Vittore, S. Paolo, Torre del Moro e per la S. Vincenzo di S. Rocco. 
Pertanto visto quanto deliberato, la situazione economia a.2019 è come da prospetto allegato al 
presente verbale (all.A). 
 
PRIMO PUNTO -  Approvazione del verbale seduta precedente. 
Approvato a voti unanimi il verbale della riunione del 29 ottobre scorso. 
 
SECONDO PUNTO - Comunicazioni del Presidente. 
02.01) “Controllo di vicinato: occhi aperti su Cesena”. 
Come da richieste pervenute, in collaborazione con  Corpo di Polizia Locale di Cesena - Montiano, 
è stato organizzato un Incontro formativo martedì 17 dicembre alle ore 20,45 nella Sala di Piazza 
Magnani. Saranno presenti anche le altre Forze dell'Ordine. 
02.02) Turni di apertura ai cittadini del sabato mattina. 
Il servizio di ricevimento a. 2019 si è concluso con sabato 7 dicembre. Riapertura dal sabato 11 
gennaio 2020,a meno che non arrivino i buoni ghiaia da consegnare alle strade vicinali. 
02.03) Ambulatorio medico di base a Torre del Moro. 
Con riferimento alle nostre comunicazioni PGN. 80428/454 del 04.07.2019 indirizzata al Sindaco e 
alla raccolta firme protocollo 0106972/46 del 16.09.2019 consegnata con mail del 17.09.2019 allo 
staff del Sindaco, dopo la comunicazione nel Consiglio di quartiere precedente che purtroppo il 
medico Dott. Riccardo Ranaldi ha trovato ambulatorio vicino al Ponte Nuovo, lasciando carente 
l’area di Torre del Moro/Diegaro, allo scopo di illustrare questa problematica che molti disagi ha 
creato nel nostro Quartiere, si è tenuto nella sede di Via Pistoia un incontro sabato 9 novembre 
con l’Ass. Carmelina Labruzzo e il Dott. Camagni della Farmacia Torre del Moro, che si è 
impegnato attivamente per arrivare ad una soluzione positiva, e per la raccolta firme a sostegno 



della richiesta. Numerosi cittadini si stanno continuamente lamentando. Restiamo in attesa di 
comunicazioni da parte dell’Assessore. 
02.04) “Coperture in cemento amianto - aggiornamenti. 
In seguito al PGN 102004/454 del 03.09.2019 indirizzato al Settore Ambiente, Assessore F. 
Lucchi, Dirigente P. Carini, e p.c. Resp. Servizio C. Turci per avere aggiornamenti in vista del 
Consiglio di Quartiere di venerdì 6 settembre 2019 era giunta la Risposta con Prot. 280950 del 
12.09.2019 a firma Dirigente Settore Tutela dell’Ambiente e del Territorio Paolo Carini. 
Il Consiglio delibera, a voti unanimi, di verificare la situazione nei tre punti monitorati; se non ci 
saranno novità evidenti dello smaltimento, l’argomento verrà messo all’odg del prossimo Consiglio 
di quartiere. 

02.05) Chiusura temporanea dello sportello postale di Diegaro.  
Venuti a conoscenza della chiusura temporanea dello sportello postale di Diegaro, di fronte alle 
lamentele dei cittadini per i disagi, era stata scritta la seguente lettera in data 22.10.2019 al 
Sindaco e allo staff del Sindaco (a montanari_m, matteoraggi, staffsindaco), riportata nel verbale  
precedente. 
In data 24 ottobre il Presidente ha fatto un ulteriore passaggio con Raggi Giovan Matteo, Capo 
Segreteria del Sindaco, che ha confermato che il Sindaco ha preso appuntamento con la Direttrice 
delle Poste dopo il 4 novembre. Ho fatto presente che, oltre a chiedere di anticipare la riapertura il 
prima possibile, si chiede la conferma che lo sportello resterà operativo. 
Ulteriore telefonate in queste ultime due settimane. 
Il Consiglio a voti unanimi delibera di continuare a sollecitare il Sindaco, per chiedere 
aggiornamenti sulla situazione, che crea disagio ai pensionati ed agli utenti. 
02.06) Richiesta incontro Assessora Francesca Lucchi con residenti Condominio Via Rio 
Maggiore. 
Il Quartiere è stato più volte coinvolto e sollecitato dai residenti del Condominio di Via Rio 
Maggiore, e dal loro Amministratore Dott. Claudio Foschi, per organizzare un incontro in 
Assessorato in cui illustrare le problematiche dovute ai disagi causati dagli scarichi della canna 
fumaria del Ristorante-Pizzeria "Il Portico". E’ stata consegnata una documentazione (anche 
fotografica) in cui è visibile la vecchia canna fumaria caduta, che era più alta di quella 
successivamente posizionata. 
La richiesta di incontro con l’Assessore Lucchi è stata formulata dal presidente con mail dell’8 
dicembre 2019, con allegata la documentazione in possesso. 
02.07) Incontro con tecnici e cittadini per situazione siepe rotonda Via Farini. 
Dopo l’incontro con i cittadini questa estate, con la nostra presenza, i tecnici comunali hanno 
riscontrato alcune situazioni da concertare con cittadini residenti e quartiere. L’incontro si è tenuto 
questa mattina, ed era presente Santi Vladimiro per il Quartiere, G.Fabro del Verde Pubblico e 
Monica Canali, con numerosi cittadini. Più tardi è arrivato anche il Presidente. E’ stata definita una 
linea di intervento condivisa. Nell’occasione è stato chiesto anche di pulire e sistemare il verde in 
prossimità della curva di immissione alla zona Ippodromo, molto degradato. Da monitorare. 
02.08) Il Bosco in città: aggiornamenti. 
Scritto il PGN 138517 del 26.11.2019 con oggetto: Parco per Fabio - Richiesta bacheche per il 
Bosco in città”. Questa la risposta del Dott. G. Fabro – Ufficio Verde Pubblico: 
“Siamo senz'altro a disposizione, assieme ai colleghi dell'arredo urbano, per l'acquisto di una 
bacheca (o di un cartello in alluminio: su questo potremo fare delle valutazioni condivise) appena 
possibile”. Mantenere contatti con l’Ufficio comunale. 
02.09) Assemblea dei Consigli di Quartiere di giovedì 5 dicembre ore 16,30 presso la sala 
consiliare. 
A seguito della Bozza del nuovo Regolamento dei Quartiere, consegnata ai Consigli con mail del 
27.11.2019, i presenti hanno avuto la possibilità di esprimere le osservazioni al Vice Sindaco C. 
Castorri. 
Nel Consiglio di quartiere animata discussione sul Regolamento e su ruolo e funzioni dei Quartieri. 
 
 
 



02.10) Attraversamento pedonale protetto via S. Giuseppe - Via Canapino. Sollecito 
intervento. 
Su richiesta dei presenti, il Presidente informa che nessuna risposta è pervenuta al PGN. 
127761/454 inviato il 04.11.2019 al Sindaco E. Lattuca, al Vice Sindaco e al Dirigente Borghetti. 
Tenere in evidenza. 
 

TERZO PUNTO - “Il bene non fa rumore” iniziativa per “L’è Nadèl 2019”. 
Sono state molto positive, con partecipazione attiva di studenti, insegnanti e volontari, le due 
mattinate nelle scuole (4 e 6 dicembre) con alcuni ospiti delle comunità cesenati della CILS che, 
con Roberto Fabbri e gli accompagnatori e responsabili della Ass.Dante Alighieri, si sono resi 
disponibili alla presentazione del progetto-spettacolo "IL BENE NON FA RUMORE". 
Lo Spettacolo-incontro verrà realizzato sabato 21 dicembre alle ore 11 presso la scuola di Villarco 
e alle ore 9 presso la scuola di Viale della Resistenza. Predisposti locandina e volantino di “l’è 
Nadèl 2019: e’ bén u n’fa rumòr”. 
Le foto delle due mattinate di presentazione sono nell’archivio del Quartiere Oltre Savio. 
L’impegno di spesa iniziale, quale compenso all’animatore R. Fabbri , pari a € 500 è da integrare 
con ulteriori € 2,00 per la marca da bollo. Pertanto si utilizzerà parte dell’economia risultante 
dall’iniziativa dell’Ass.ne Barbablu (v. prospetto riepilogativo all.A). 
   

QUINTO PUNTO – LLPP e Videosorveglianza: aggiornamenti. 
05.01.01) N. 13 Progetti del Quartiere Oltresavio per “Carta Bianca 2018 sul Bilancio 2019”. 
Per gli aggiornamenti su questi Lavori, vedi Consiglio precedente del 26.10.2019, durante 
l’incontro con il Vice Sindaco C. Castorri. 
1. Villarco: Primo stralcio ampliamento spogliatoi Campo Sportivo "Borgonuovo". 
2. Scuola Infanzia M. Moretti (Villarco) - "Aule all'aperto". 
3. Illuminazione Via Del Priolo da civico 180 all’incrocio con Via Cupa. 
4. "Zona AIE": regimazione idraulica (profilatura fosso di campagna) con scarico nel Rio 

Casalecchio, per evitare rischi di allagamenti. 
5. Progetto sicurezza con colonnine per la rilevazione e deterrenza della velocità. Euro 

28.000 (14 colonnine - Vedi elenco di seguito). 
6. Via Del Priolo: allargamento di un tratto di circa 10 metri della Via, attraverso la 

chiusura del fosso in prossimità della doppia curva (civ. 554); manutenzione asfalto nei 
tratti ammalorati. 

7. Realizzazione dosso in Via Siani e ricostruzione del ponte di Via Amato. 
8. "PARCO PER FABIO" - Struttura per "L'allenamento da strada" (struttura sportiva CUBO 

S P FREESTYLE). 
9. Rifacimento asfalto e sistemazione caditoie in Via Cattolica. 
10. Completamento illuminazione Via Prato dei Grilli (tratto Centro abitato). 
11. Asfaltatura e creazione di una pista ciclabile nel tratto di Via Savio compreso tra la 

rotonda Savio e Viale Matteotti, ad oggi ancora ghiaiato (1° Lotto). Vedi aggiornamento 
CdQ precedente. Dopo petizione con raccolta firme, questa risposta con  PGN 
51458/331 del 29.04.2019 a firma Assessore LLPP Maura Miserocchi, di seguito 
riportata: 

12. Via Ex Tiro a Segno: sostituzione corpi illuminanti esistenti con corpi illuminanti LED. 
13. Via Ceriana: richiesta parapedonali, sul lato destro in entrata dalla Via Emilia, da dopo il  

Bar fino all’incrocio con Via Alassio. 
NOTA 29.10.2019 - Nuova richiesta sollecitata all’Assessore, inviata con Rilfedeur 1028: “Il 
CdQ a voti unanimi delibera di scrivere agli Uffici competenti per chiedere che i parapedonali 
vengano inseriti anche sulla Via Emilia dall’angolo di Via Ceriana fino alla fermata del tram, per 
evitare parcheggi sul marciapiede che creano pericolo e impossibilità di transito a pedoni e 
carrozzine”. 

 
 
 



05.01.01A) Dissuasori velocità: aggiornamento richieste Carta Bianca 2018. 
1. Via Settecrociari in prossimità n. civico 2430, vicino “Carrozzeria Settecrociari”. 
2. Zona Celletta San Vittore. 
3. Via San Mauro, prossimità Cimitero di San Mauro. 
4. Via San Cristoforo, prima del gruppo di edifici che comprende la Ferramenta Placuzzi. 
5. Via Santerini, tra il n. 1210 e 1799. 
6. Via Zavalloni (venendo da Cesena le case a sinistra  prima del ponte E45). 
7. DUE in Via Del Priolo (prima e dopo la curva in entrambi i sensi di marcia). 
8. DUE tra n. 2961 di Via Romea a n. 78 di Via S. Vittore.  
9. DUE in Via San Giuseppe (Diegaro) in prossimità dell’incrocio di Via Canapino. 
10. DUE in Via S. Vittore, in prossimità delle Via Laghetto-Via Cerreto. 
RIEPILOGO: 14 colonnine inserite in Carta Bianca; 1 è già in carico alla PM nel progetto 
sperimentale e già installata in Via Settecrociari. Un’altra è stata inseita dalla P.M. in zona 
Aie. Totale 15 + 1 colonnine. 
Il Presidente informa che è stato indirizzato, per avere notizie sulle tempistiche, all’Ispettore 
Rinaldi della PM che ha condiviso che, in fase di progettazione degli interventi nel Quartiere, 
sarebbe bene attivare un tavolo di lavoro tra i soggetti interessati (Ufficio Mobilità e Traffico, PM e 
Quartiere) per una puntuale individuazione delle postazioni dei dissuasori. I cittadini che hanno 
aiutato nella raccolta firme saranno informati, ed eventualmente incontrati durante le aperture 
della Sede di Quartiere dopo l’estate.  
NOTA del 26.06.2019 - Numerosi cittadini hanno contattato il Quartiere per chiedere postazioni 
nuove, vista l’alta velocità con cui auto e scooter percorrono le vie del Quartiere. Tra questi anche 
i cittadini di Via Fucecchio che hanno un effettivo problema di uscita dalla Via in sicurezza. Un’altra 
richiesta è pervenuta per Via S. Cristoforo, nella borgata con la Chiesa, con richiesta di una 
installazione sulla sinistra, andando verso Cesena. I Consiglieri a voti unanimi deliberano che in 
sede di trattativa sui posizionamenti, si dovrà tenere conto dell’esigenza dei residenti di Via 
Fucecchio, come di quelli di Via S. Cristoforo. Saranno tenuti i contatti con i referenti. 
 

05.01.02 Progetti Carta Bianca precedenti. 
A) Richieste da mantenere in evidenza. Da “Carta Bianca 2017” - 16 progetti approvati. 
01) - REALIZZATO -Scuola dell’Infanzia Marino Moretti - 2° Circolo di Cesena. 
02) - REALIZZATO - Nuove aree gioco e attrezzature gioco innovative (materiali più resistenti) 
all’interno Parco Ippodromo.  
 
Progetti “Preliminare definitivo” consegnati con PGN 99035/332 del 31.08.2018: Lotto A. 
Presentati ai cittadini e approvati nel CdQ del 12.10.2018. 
03) Semaforo pedonale Via Emilia Ponente, Altezza civ. 1830/1826 - Fermata BUS. 
Incontro con Vice Sindaco e Ass. Castorri del 23.09.2019 (esecuzione SEAR 1° sem. 2020). 
04) Messa in sicurezza intersezione Via San Giuseppe/Via Canapino. 
Incontro con Vice Sindaco e Ass. Castorri del 23.09.2019 (esecuzione SEAR 1° sem. 2020). 
05) Completamento rotonda Settecrociari. 
29.10.2019 - L’Assessore informa che l’esecuzione tramite SEAR prevista nel 1° sem. 2020 è 
stata anticipata alla prossima settimana. Ringraziamento e soddisfazione del Consiglio e dei 
cittadini presenti. 
06) Pensilina BUS altezza Via San Mauro civ. 1555 (ID 1244/1 - Chiesa San Mauro). 
Incontro con Vice Sindaco e Ass. Castorri del 23.09.2019 (esecuzione SEAR 1° sem. 2020). 
07) Pista ciclabile Viale Gramsci. Nel parere del Quartiere del 12.10.2018 è riportata la 
seguente osservazione con il PGN 122458/454 del 02.11.2018): 
“Il Consiglio di Quartiere pur esprimendo parere favorevole al progetto di Viale Gramsci, precisa 
che lo stesso potrebbe essere soggetto a richiesta di revisione, in quanto la realizzazione del 2° 
Lotto ciclabile Via Emilia, che interessa il comparto, potrebbe portare a variazione nel 
comportamento della circolazione”. 
 

 



Progetti “Preliminare definitivo” consegnati con PGN 99076/332 del 31.08.2018: Lotto B. 
Presentati ai cittadini e approvati nel Consiglio di quartiere del 12.10.2018. 
08) Intersezione rialzata Via Viareggio/Via San Mauro. 
Incontro con Vice Sindaco e Ass. Castorri del 23.09.2019 (esecuzione ROMAGNOLA STRADE 1° 
sem. 2020). 
09) AIE - Via Tipano - attraversamento pedonale rialzato all’altezza civ. 2245. 
Incontro con Vice Sindaco e Ass. Castorri del 23.09.2019 (esecuzione ROMAGNOLA STRADE 1° 
sem. 2020). 
10) Intersezione rialzata Via Chianciano/Via Tipano e dosso all’altezza civ. 1229 circa. 
Incontro con Vice Sindaco e Ass. Castorri del 23.09.2019 (esecuzione ROMAGNOLA STRADE 1° 
sem. 2020). 
11) Asfaltatura Via Verghereto e Balze. 
Incontro con Vice Sindaco e Ass. Castorri del 23.09.2019 (Hera non ha eseguito le fogne miste. 
Lo faranno loro contestualmente alle fogne). 
12) REALIZZATA - Asfaltatura Via Nuvolari. 
13) Zona art. Diegaro asfaltatura e segnaletica in Via Primo D’Altri: 1° lotto. 
L’esecuzione tramite ROMAGNOLA STRADE era prevista nel 1° sem. 2020, ma è stata anticipata 
in questo mese. Il Quartiere chiede che l’asfaltatura sia completa per tutta la via, non essendo più 
prevista “Carta bianca” da quest’anno. Vedi PGN. 132228/454 del 13.11.2019 indirizzato 
all’Assessore Castorri. 
 

Progetti “Preliminare definitivo” consegnati per il Consiglio di quartiere del 16 novembre 
2018. 
14) Impianto IP Parco Ippodromo. 
15) Impianto IP area verde Via Ventimiglia. 
16) Impianto IP area verde Parco Via Amato a Diegaro. 
Il Consiglio - a voti unanimi - nel CdQ del 16.11.2018 ha deliberato PARERE FAVOREVOLE (Vedi 
PGN 129701/454 del 22.11.2018 ed integrazione con PGN 130299/454 del 23.11.2018) con la 
seguente osservazione: 
“Per l’IP aree verdi Via Ventimiglia e Via Amato, si chiede di prevedere in entrambe (vicino ai 
giochi e in collaborazione con il Quartiere) un punto di allacciamento (un contenitore con prese) 
per dare corrente agli spettacoli estivi che saranno programmati”.  
NOTA del 26.0.6.2019. Inviato PGN 80594/454 del 04.07.2019 per ricordare all’Ufficio 
competente e a Energie per la città il PGN 130299/454 del 23.11.2018 che chiedeva di tenere 
conto nella progettazione IP dei Parchi Amato e Ventimiglia di un punto di allacciamento 
(contenitore con prese), con chiave dell’armadietto a disposizione dell’Ufficio Quartieri per le 
iniziative. 
 

05.01.03) approfondite nell’incontro con Ass. M. Miserocchi del 11.10.2018: 
a) Terzo lotto ciclabile via Emilia.  
Nota: Durante incontro con Ass. Miserocchi del 11.10.2018 è stato presentato lo studio 
predisposto dai Tecnici. La pista rimarrà sulla parte “monte” con espropri e variante che 
viaggeranno insieme per accelerare le tempistiche. La pista verrà finanziata con 1 milione di Euro 
nell’esercizio 2020. Planimetria del progetto consegnata al Quartiere. 
b) attraversamento protetto Via S. Giuseppe - Via Canapino. 
Nota: Durante incontro con Ass. Miserocchi del 11.10.2018: l’opera verrà presa in 
considerazione nella progettazione definitiva del 3° lotto ciclabile. 
Nel Consiglio del 16.11.2018 è stata assunta una delibera per sollecitare l’intervento della 
Provincia; inviata mail con richiesta alla Vice Presidente Chiara Santero. 
Nel Consiglio di quartiere del 29.10.2019: è stato chiesto all’Assessore Castorri che gli Uffici 
comunali si facciano promotori attivi in questo e negli altri casi dove è interessata un’opera della 
Provincia. 
 
 



c) sistemazione ponte e innesto Via Moschina. 
Il Consiglio è in attesa di notizie dall’Ing. A. Casalboni dei Consorzi Stradali Riuniti, in merito 
all’incontro con il frontisti per presentare il progetto di sistemazione del ponte.  
 
05.01.04) nota: RICHIESTE DEL QUARTIERE NON PRESE IN CONSIDERAZIONE in Carta 
Bianca 2018, ma importanti per la sicurezza dei cittadini. Le “motivazioni” sono quelle 
indicate dalla Giunta precedente: 

1. Messa in sicurezza Via San Cristoforo a Torre del Moro: incrocio sopraelevato e dossi. 
Richiesta del Consiglio di Quartiere Oltresavio. Per mettere in sicurezza la viabilità in una zona 
con abitazioni, attività e la Chiesa di Torre del Moro, considerata l'alta velocità mantenuta dalle 
auto anche nell'abitato, si chiede la realizzazione di un incrocio sopraelevato nella intersezione 
di Via San Cristoforo con Via Voltri e il posizionamento di DUE dossi sempre su Via San 
Cristoforo: uno in prossimità del numero civico 765 e l'altro dopo il gruppo di case (andando 
verso la Via Emilia), vicino alla batteria di cassonetti con attraversamento pedonale già 
esistente e non rispettato dagli automobilisti. 
MOTIVAZIONE degli Uff. Comunali del non inserimento: strada di scorrimento. 

2. Messa in sicurezza viabilità zona Via Pontescolle e Via Rio Maggiore. 
Richiesta del Consiglio di Quartiere Oltresavio. Più volte sollecitata da Quartiere e residenti, si 
chiede la realizzazione di una intersezione rialzata tra Via Rio Maggiore e Via Levanto e 
l'inasprimento del dosso nell'intersezione tra Via Pontescolle e Via Rio Maggiore. 
MOTIVAZIONE Uff. Comunali del non inserimento: Via Pontescolle con Rio Maggiore 
opposizione dei residenti; l’altro è troppo vicino a quello esistente. 

3. Via Bibbiena: completamento asfaltatura e regolamentazione della circolazione. 
Richiesta del Consiglio di Quartiere Oltresavio. Per mettere in sicurezza la Via, con 
completamento dell'asfaltatura, segnaletica per la sosta, e conseguente segnaletica 
orizzontale e verticale. Da condividere con il Quartiere e i residenti della Via in fase di 
predisposizione dei progetti. 
MOTIVAZIONE Uff. Comunali del non inserimento: Sono previsti lavori Enti. 

4. Torre del Moro: installazione semaforo a chiamata con segnale acustico per non 
vedenti. 
Richiesta del Consiglio di Quartiere Oltresavio: implementare l'attraversamento pedonale 
esistente con semaforo a chiamata dotato di segnale acustico per non vedenti, in zona 
Panificio Franchini a Torre del Moro. 
MOTIVAZIONE Uff. Comunali del non inserimento: Pista ciclabile Via Emilia 2° Lotto 
(Lotto B). 

5. Tombinatura fosso di Via Canapino fino a Via Amato. 
Richiesta del Consiglio di Quartiere Oltresavio. Per mettere in sicurezza un'area molto abitata, 
che da sempre richiede il completamento di quest'opera iniziata alcuni anni fa e mai 
completata. 
MOTIVAZIONE Uff. Comunali del non inserimento: vietato tombinare da PRG. 
29.10.2019 - Il Consiglio chiede all’Assessore un impegno a verificare la fattibilità di questo 
intervento, continuamente sollecitato dai residenti. 

 

05.01.05) tenere in evidenza.  

A) Piazzale a Parcheggio davanti a Scuola Materna Via Ventimiglia. 
Nota del 30.10.2018. Sentito ing. Daniele Saragoni dell’Ufficio comunale competente: asfaltatura 
e caditoie realizzate nella primavera del 2019. Non necessario inserimento in Carta Bianca. 
Nota del 05.09.2019 Ing. Saragoni: “tutto in sospeso per lavori in corso da parte di Hera e 
Telecom, per allacciamento a nuove abitazioni”. Si spera nella realizzazione nel 2020 con 
finanziamento da opere di urbanizzazione”. 
B) Recinzione e portoncino Scuola Diegaro da sostituire o sistemare. (11.10.2018 durante 
l’incontro con l’Ass.M. Miserocchi). 
Rilfedeur 1267/2019 del 19.11.2019 con relativa risposta.  



Il Consiglio di quartiere prende atto delle risposte. Tenere monitorata la situazione 
C) "Il CdQ delibera a parere unanime, visto il pericolo derivante dalla prossimità dell’incrocio 
pericoloso con Via Savio, l’attraversamento di studenti, una batteria di cassonetti, il collegamento 
di due aree verdi molto frequentate, l’alta velocità di auto e ciclomotori,  ha inviato lettera di 
richiesta di un attraversamento pedonale rialzato in Via Della Valle (prima dell'innesto con Via 
Savio), come preavvisato nell’Assemblea del 06.12.2018 con i cittadini residenti.  
(PGN. 135156/454 - 19.11.2019 come sollecito). 
D) Richiesta di una ciclabile su Via Dismano.  
Nota del 05.09.2019: incontro con Ass. Castorri e Dirigente Borghetti di venerdì 13 settembre, 
con l’Ing. Ricci. Si sono trattate anche le problematiche asfaltatura e illuminazione della Via e la 
situazione del capannone abbandonato con copertura eternit. 
29.10.2019 - E’ presente l’Ing. Ricci che puntualizza all’Assessore i punti salienti di questo 
intervento. Il Consiglio sostiene la richiesta, chiedendo al Vice Sindaco di farsi promotore con gli 
Uffici comunali per uno studio di fattibilità, prevedendo eventualmente un inserimento dei costi 
dello studio nel bilancio di quest’anno. 
Illustrato anche PGN 111818/454 del 26.09.2019 inviato all’Assessore Castorri e al Dirigente N. 
Borghetti; p.c. Rossini Maria Grazia avente per oggetto “Problematiche di Via Lerici. 
E) Richiesta Bagno Pubblico al Parco Ippodromo. 
F) Richiesta di verifica e sistemazione parcheggio Via Belletti ingresso Parco per Fabio. 
Scritto lettera. Nota del 06.09.2019: Ing. Saragoni “opera che andrà in Giunta con altre. Da 
finanziare, poi andare in gara. Realizzazione nel 2020”. 
G) Via G. di Vittorio - raccolta firme. 
Con riferimento ai PGN. 49231/454 del 24.04.2019 e 80392/454 del 04.07.2019 indirizzati a 
Settore Infrastrutture e Mobilità, al Dirigente Ing. N. Borghetti e p.c. all’Ass. C. Castorri. 
Risposta con mail del 05.07.2019 del Dirigente Ing. N. Borghetti “prendiamo atto della richiesta”. 
H) 05.02 presa visione della planimetria (che rimane nell’armadio del Quartiere) Architetti 
Agostini e Romani avente per titolo “Progetto Architettonico - progettazione esecutiva di 
riqualificazione strutturale urbana e sociale del tratto ovest della Via Emilia - 2° stralcio”. 
Rotatoria Ippodromo/Viale Gramsci. 
Incontro con Presidente, Santi Vladimiro, Caterina Molari per puntualizzare sulla piantina alcune 
considerazioni in merito alla “bicipolitana”. 
A seguito dell’incontro, inviato il PGN. 99310/454 del 26.08.2019, allegato al verbale del CdQ 
06.09.2019. Dopo le precisazione dell’Assessore, restiamo in attesa della risposta scritta al nostro 
PGN. di sollecito. 
 

Durante la discussione sulla Videosorveglianza entra il Consigliere L. Ceccarelli. Presenti 
n.6/10. 
 

05) Videosorveglianza: aggiornamenti. 
Il Consiglio di quartiere in vista della presente riunione ha scritto (PGN. 140133/454 del 
29.11.2019) avente per oggetto “Progetto “Man e videosorveglianza” nel Quartiere Oltresavio. 
Richiesta di aggiornamenti”, indirizzata all’Ass. C. Castorri e al Dirigente A. Montanari. 
Risposta telefonica all’Ufficio Quartieri del 02.12.2019: “Da Energie per la Città hanno richiesto 
copia del verbale del 18.05.2016 con la relativa delibera. Attendiamo riscontro dal Dott. E. 
Mingozzi (Energie per la Città). Ulteriore sollecito del quartiere per una risposta con mail del 
09.12.2019 ad Energie per la Città. 
 

Ripresa la situazione verbalizzata nel CdQ 18.05.2016, con 57 telecamere previste + 10 di 
integrazione. 
PUNTO 02 dell’ODG 18.05.2016: PROGETTO MAN E VIDEOSORVEGLIANZA 
La presentazione era già stata fatta nella pre-consiliare di sabato 7 maggio 2016. Apportate dal 
ns. Quartiere correzioni alle slide, con la collaborazione dell’Ufficio comunale competente. 
Il CdQ a voti unanimi delibera la seguente richiesta di ulteriori telecamere oltre alle 57 già 
previste (in ordine di priorità): 



1. PARCO PER FABIO (tipologia DOME) – priorità 6 – Area verde da sempre molto 
frequentato da famiglie e cittadini di ogni età; segnalate situazioni anomale che 
hanno portato a varie richieste di intervento PM e Forze dell’Ordine.  

2. PIAZZA MAGNANI (tipologia DOME) – priorità 6 – Nella Piazza sono presenti una 
sala slot (in apertura) ed una sala Videolottery, molti negozi, gli Uffici della AUSL, 
la sala del Quartiere, la partenza del Piedibus della linea più frequentata, l’Ufficio 
Postale. 

3. VIA CANAPINO (AREA VERDE, CAMPO SPORTIVO, PARCHEGGI, ABITAZIONI) 
(tipologia DOME) – priorità 5 – Zona da tenere particolarmente in osservazione per 
la presenza di spazi di aggregazione che vanno adeguatamente tutelati e 
controllati. 

4. PONTEVECCHIO ZONA MOLINO MARALDI - CELLETTA - ATTRAVERSAMENTI 
PEDONALI (DISCESA PONTE VECCHIO) (tipologia DOME) – priorità 5 – zona 
pericolosa per la discesa dal Ponte Vecchio su marciapiedi limitati, incrocio in 
salita da Molino Maraldi, parcheggio selvaggio in zona celletta per andare in 
Centro a piedi, ma soprattutto attraversamenti pedonali in una Via dove il traffico è 
veloce e molto indisciplinato. 

5. VIA CERIANA (UFFICIO POSTALE, SERVIZI, ABITAZIONI, INCROCIO) (tipologia 
DOME) – priorità 4 – per la pericolosità viaria e di sicurezza degli abitanti. 

6. VIA VIAREGGIO (tipologia FISSA, ambito stradale) – priorità 3 – per la sicurezza 
stradale. 

7. IPPODROMO (Via Coppi, parcheggi, fermata autobus) (tipologia DOME - ambito 
stradale) – priorità 3 – importante per controllare gli accessi al Parco Ippodromo. 

8. BORGO PAGLIA ZONA ABITATA - (tipologia DOME) – priorità 2 – importante per la 
sicurezza stradale e degli abitanti (furti e frequentazioni non monitorabili). 

9. CAMPO SPORTIVO BORGONUOVO - campo sportivo, parcheggi, abitazioni -
 (tipologia DOME) – priorità 2. 

10. Via Voltri incrocio con Via S. Cristoforo (sicurezza stradale, servizi, campo 
sportivo, attività parrocchiali) - (tipologia DOME) - priorità 2. 

L’elenco con individuazione delle 57 telecamere già previste per l’Oltresavio viene riportato 
di seguito.  
 
QUARTIERE OLTRESAVIO 
SERVIZI DI CONNETTIVITA’ E AUTENTICAZIONE 
COMPLESSO SCOLASTICO IPPODROMO – Via Ricci, 50 1 Edificio 
COMPLESSO SCOLASTICO VIA S.COLOMBANO – Via Coppi 2 Edifici 
SCUOLA MATERNA STATALE TORRE DEL MORO – Via Ventimiglia, 98 – 1 Edificio 
COMPLESSO SCOLASTICO Via Quarto dei Mille – 2 Edifici 
COMPLESSO SCOLASTICO Via S. Miniato – 2 Edifici 
COMPLESSO SCOLASTICO Via Certaldo – 1 Edificio 
SERVIZI DI COLLEGAMENTO 
GUARDIA DI FINANZA – Via Borghesi, 31 
SERVIZI DI VIDEOSORVEGLIANZA 
1. INCROCIO VIA EMILIA - VIA CATTOLICA - (2 FISSE ambito STRADALE) - FOTO 
2. ROTONDA VIA EMILIA - VIA SAVIO (3 FISSE ambito STRADALE) – FOTO A,B,C  



3. INCROCIO VIA EMILIA - VIA DELLA RESISTENZA - (3 FISSE ambito stradale) – FOTO 
A,B,C 

4. ROTONDA VIA DELLA RESISTENZA - VIA G. DI VITTORIO (2 FISSE ambito STRADALE)  
FOTO A,B 

5. PIAZZALE DARIO AMBROSINI - (1 DOME ambito PARCHEGGIO) - FOTO 
6. COMPLESSO SCOLASTICO VIA FABIO RICCI - (1 DOME ambito SCUOLA) - FOTO 
7. VIA FAUSTO COPPI - VIA G. DI VITTORIO - (2 DOME ambito SCUOLA e STRADALE) –A, B 
8. SKATEPARK AREA IPPODROMO - (2 DOME ambito PARCO) A, B 
9. ROTONDA VIA EMILIA - VIA ROMEA - (4 FISSE ambito STRADALE) vedi A, B, C, D 
10. COMPLESSO SCOLASTICO  VIA VENTIMIGLIA, 98 - (1 DOME ambito SCUOLA) FOTO 
11. ROTONDA VIA EMILIA - VIA GIARDINO - (3 FISSE ambito STRADALE) - A,B,C 
12. ROTONDA VIA EMILIA – VIA S. GIUSEPPE - (4 FISSE ambito STRADALE) - A,B,C, D 
13. CIMITERO DI DIEGARO – VIA DEI CIPRESSI – (2 DOME ambito CIMITERO) 
14. COMPLESSO SCOLASTICO VIA QUARTO DEI MILLE (1 DOME ambito SCUOLA) – vedi foto 
15. INCROCIO VIA S.MAURO – VIA SAVIO - CASABELLA (1 FISSA ambito STRADALE) – vedi 

foto 
16. ROTONDA VIA S.MAURO – VIA PISTOIA (1 DOME ambito stradale) – vedi foto 
17. COMPLESSO SCOLASTICO VIA S.MINIATO - (1 DOME ambito SCOLASTICO) - foto 
18. ROTONDA VIA S.MAURO - VIA ROMEA (RUGANTINO) - (4 FISSE ambito stradale) A, B, C, 

D 
19. CIMITERI MASSA -CIMITERO TIPANO (4 DOME ambito CIMITERI) - vedi foto 
20. CIMITERO DI S.MAURO (1 DOME ambito CIMITERI) 
21. ROTONDA VIA SAVIO - VIA CHIANCIANO (4 FISSE ambito STRADALE) A, B, C, D 
22. VIA ROMEA - AGRARIA (1 DOME ambito SCUOLA) vedi foto 
23. VIA CERTALDO COMPLESSO SCOLASTICO (1 DOME ambito SCUOLA) vedi foto 
24. SVINCOLO SS71(E45)  (BORGO PAGLIA) - (3 FISSE ambito STRADALE) 
25. VIA GIOVANNI BERCHET (1 DOME ambito STRADALE) 
26. INCROCIO VIA S.MAURO-VIA SETTECROCIARI (4 FISSE ambito STRADALE) – vedi foto 
per un totale di 57 telecamere. 
 
SERVIZI DI ACCESSO AD INTERNET:  9 EDIFICI SCOLASTICI, 3 SEDI DI QUARTIERE, 
GUARDIA DI FINANZA 
 

SESTO PUNTO - Richieste dei cittadini e del Quartiere. Risposte Amm. Comunale. 
Ordinanze. 
- PGN 132228/454 del 13.11.2019 avente per oggetto “Via Primo D’Altri: richiesta completamento 
asfaltatura; 
- PGN 135156/454 del 19.11.2019 avente per oggetto “Pericolosità Via Della Valle: richiesta 
attraversamento pedonale rialzato”. 
- Vie Battistini e Maccanone: aggiornamenti dopo incontro con cittadini e Geom. Pedrelli con il 
Quartiere. 
 

Richieste dei cittadini da protocollare ed inviare agli Uffici competenti con parere 
favorevole del Quartiere: 
a) Sig. A. Bettini per la Parrocchia S. Paolo: richiesta illuminazione stradello realizzato dal Comune 
a confine della Parrocchia, in collegamento con Via Versilia. 
b) Sig. L.C.: richiesta di livellamento sede stradale via Farini, tratto nuova rotonda fino a incrocio 
con Via Savio. 
c) Sig. M.B.: richiesta asfaltatura piazzale antistante Cimitero di Diegaro. 
 
06.01) Rilfedeur: risposte 
- n. 1302 del 27.11.2019 Pasini Thea - Via S. Giminiano. 
- n. 1260 del 18.11.2019 Via Settembrini/Via Farini. 
- n. 1267 del 19.11.2019 Scuola di Diegaro, recinzione e manutenzione verde. Piante pericolose. 



- n. 0834 del 30.08.2019 Via Levanto: alberature pericolose. 
- n. 1261 del 18.11.2019 Via Mameli/Via Farini. 
- n. 1028 del 09.10.2019 Via Ceriana - parcheggio sul marciapiede. 
- n. 1259 del 18.11.2019 Via Matteotti - uscita ciclabile occupata da auto. 
- n. 1262 del 18.11.2019 Via Cattolica - camminamento pedonale occupato da auto. 
 
06.02) Ordinanze 
PGN. 131697/331 del 12.11.2019 “Via Zavalloni” 
PGN. 138504/331 del 26.11.2019 “Via Cupa/Via Del Priolo”. 
 

SETTIMO PUNTO -  Rendiconto iniziative realizzate e in corso. 
07.01) La Biblioteca del Quartiere Oltresavio (Via Pistoia n. 58 (0547/600354) osserva il 
seguente calendario: lunedì dalle 16 alle 18; mercoledì dalle 17 alle 19; giovedì dalle 18 alle 20. 
Per le festività natalizie e di fine anno la Biblioteca rimane chiusa dal 20 dicembre al 7 gennaio 
2020. 
I volontari durante questo periodo sistemeranno la dotazione libraria. Il calendario degli interventi 
verrà comunicato all’Ufficio quartieri per tempo, al fine di garantire il riscaldamento. 
Sul problema segnalato del freddo nella Biblioteca, dopo telefonate e sopralluoghi dei tecnici, 
questa l’ultima risposta dell’Ufficio: 
“Per adesso abbiamo provveduto di alzare la temperatura ambiente nel locale della biblioteca. 
Abbiamo in programma dei lavori di sostituzione della caldaia che si terranno a maggio/giugno del 
2020 , durante questi lavori provvederemo alla spostamento della sonda di temperatura. Per. Ind. 
Lukasz Skarbek, Energie per la Città s.p.a”. 
Si rimane in attesa della nuova stampante; quella attuale è stata data in prestito dall’Ufficio 
Quartieri, in attesa dell’acquisto. Continua una collaborazione positiva con il Dott. Claudio Crociati, 
che presta la propria attività nel CED del Comune di Cesena. Attivo e molto utilizzato dai lettori il 
sito www.bibliotecaoltresavio.it da cui è possibile risalire, per tutti i cesenati ed eventuali visitatori, 
alla dotazione libraia, conoscendo in tempo reale, se il libro è attualmente in biblioteca, in prestito 
o prenotato. Sono volontari Laura Brocchi, Francesca Mazzotta, Davide Ascenzi, Mery Baldacci, 
Livio Pederiva, Francesco Ciotti. E’ attiva e continuamente aggiornata una pagina Facebook con 
novità e notizie. E’ partito venerdì 22 novembre, con larga partecipazione, il “Gruppo di lettura”: 
prossimo incontro venerdì 13 dicembre dalle 20.30 alle 22.30, per continuare a promuovere la 
nostra Biblioteca. 
07.02) “Ci sto anch’io concreta-mente”. 
Partenza del progetto con gli alunni delle Scuole Medie. Sabato 16 novembre alla presenza Prof. 
Pavirani e i referenti dell’Istituto “Engim-Lugaresi” si è tenuto un incontro rivolto ai genitori degli 
alunni che partecipano alla prima fase del percorso, per illustrare le attività che i ragazzi 
svolgeranno presso l’Istituto Lugaresi, e procedere alla firma delle convenzioni da parte dei 
genitori. Il Progetto finanziato dal nostro Quartiere con la collaborazione fondamentale dell’Ass. 
Dante Alighieri, si svolgerà giovedì 5, 12, 19 dicembre 2019 dalle 08,00 alle 13,00 con partenza e 
ritorno dalla Sede Centrale. 
07.03 Festa Natale Banca del Tempo  
E’ fissata per Mercoledì 18 dicembre dalle 20,00 presso la Sala di Piazza Magnani. 
07.04) Fumetti con Ass. Barbablù. 
L’iniziativa/progetto denominato “AdottaScuola–Cesena Comics 9” si è regolarmente svolta e 
conclusa. I laboratori a scuola promossi da Arci e da Quartiere Oltresavio in occasione di Cesena  
Comics 2019 hanno coinvolto 432 ragazzi e sono stati calendarizzati tra 20 ottobre e 19  
novembre 2019. La scuola adottata dal Festival è stata Scuola Secondaria Primo Grado Viale 
Resistenza, sede centrale. Le classi coinvolte nell’offerta di laboratori e attività sono state 16.  

Il progetto AdottaScuola prevede una offerta culturale vasta e coinvolgente totalmente  
gratuita per l’istituto che viene adottato. Seguendo un calendario concordato con insegnanti e  
dirigenza, gli autori intervengono direttamente in aula condividendo il proprio lavoro e  
creatività. Gli interventi sono stati pianificati nell’arco di un mese, tra ottobre e novembre 



I laboratori di fumetto condotti hanno puntato a fornire le basi per approcciarsi al disegno e a  
un nuovo linguaggio espressivo: il fumetto. Dalla caratterizzazione di un personaggio al  
resoconto di una avventura, ogni attività ha cercato di comunicare quanto sia importante  

raccontare e condividere con gli altri idee e storie.  

Il laboratorio di Alan D’Amico, “Che tipo?!”, si è concentrato su come caratterizzare un volto e  
un personaggio.  Il laboratorio di Raffaele Magnani, “Ancora fumetti”, si è concentrato sulle  
basi del fumetto (inquadrature e vignette).Il feedback di Prof.ssa Silvia Albonetti che si è occupata 
del coordinamento delle attività all’interno della scuola: “Si sono conclusi ieri i laboratori a scuola e 
per noi è stata una piacevole e costruttiva serie di sperimentazioni e incontri. Sto raccogliendo i 
feedback dai colleghi e sono tutti positivi, Pino Pace e Luogo Comune sono piaciuti tantissimo. 
Anche il lavoro su “Stati d'animo” è stato davvero apprezzato. Nelle mie classi ha svolto il 
laboratorio Alan e i ragazzi sono stati entusiasti. Insomma, grazie di tutto... Organizzazione e 
proposte eccellenti! Spero ci sia presto una nuova occasione di collaborazione!”. 

 

OTTAVO PUNTO - Assemblea con i cittadini da mettere in calendario: aggiornamenti 
Come da indicazione del Consiglio di quartiere precedente, è stato inviato il PGN. 123441 del 
24.10.2019 avente per oggetto “Via Modigliana: riferimento petizione residenti”, all’Assessore C. 
Castorri, al Dirigente N. Borghetti, e al Resp. Servizio Mobilità Arch. G. Baronio: 
“Con riferimento alla petizione avente per referente la Sig.ra C.M. inviata per lettera al Sindaco 
con PGN 48766/332 del 27/04/2018 con oggetto “Richiesta di inversione di percorrenza di Via 
Modigliana” e successiva risposta con PGN 92101/331 del 13.08.2018 a firma Arch. Gastone 
Baronio – Settore Infrastrutture e Mobilità, si chiede di predisporre uno studio di fattibilità della 
richiesta e di organizzare successivamente un’assemblea con i residenti della via e quelle limitrofe 
coinvolte e il Quartiere, per arrivare ad una soluzione condivisa. Qoltresavio”.  
29.10.2019 - L’Assessore, sollecitato dai cittadini che hanno raccolto le firme e sono presenti al 
Consiglio, ha confermato di attivarsi per organizzare lo studio di fattibilità e l’Assemblea pubblica 
con le vie interessate. 
10.12.2019: il Consiglio di Quartiere a voti unanimi delibera di scrivere all’Assessore per 
pianificare l’Assemblea.  
 

NONO PUNTO -  Utilizzo sale del Quartiere. 
01) Gruppo Micologico e Botanico Valle del Savio APS: richiesta utilizzo sala di Piazza 
Magnani per organizzazione di corsi di micologia e botanica (28/29 gennaio; 4/6/11/13/18/20/27 
febbraio; 3/10/12/17/19 marzo. Inoltre una serata pubblica il 5 marzo aperta alla cittadinanza.  
Dopo discussione il Consiglio a voti unanimi ritiene che nonostante la richiesta sia troppo 
impegnativa per l’utilizzo della Sala, impedendo l’uso per le attività del Quartiere in un periodo che 
potrebbe richiedere l’organizzazione di incontri ed assemblee, pur riconoscendo il valore e 
l’importanza di questi incontri per la cittadinanza, esprimere parere favorevole alla concessione 
applicando la scontistica per quanto riguarda la tariffa prevista. 
(Segue autorizzazione) 
 
02) Rinnovo autorizzazione al Gruppo Anziani Ippodromo. 
Il Consiglio di quartiere, vista la domanda di utilizzo presentata anche per l’anno 2020 dal Gruppo 
degli anziani Ippodromo che si ritrovano tutti i pomeriggi presso la saletta di quartiere (V.le della 
Resistenza 57), esprime parere favorevole alla concessione gratuita. 
Su indicazioni del Dirigente del Servizio Partecipazione, le concessioni per l’anno 2020 verranno 
autorizzate fino al 30 giugno 2020. 
(Segue autorizzazione) 
 
03) Problematiche nell’utilizzo della Sede di Piazza Magnani. 
Mail del 28.11.2019 di segnalazioni del Presidente: 
“Riscontrato che la sala non era stata rimessa a posto dopo le elezione del fine settimana 
(Consultazioni Romene). Come si vede dalle foto sugli stipiti e sui vetri sono rimasti scotch che 
non sembrano rimuovibili se non con appositi interventi. Sedie e tavoli erano un po' dappertutto, 



come già successo le altre volte che la sala è stata affidata direttamente dall'Amministrazione 
Comunale. Sono stati rimossi e poi riposizionati all'interno gli avvisi del Quartiere e della fermata 
del Piedibus. Questo solo per informazione e perché non ho potuto sistemare la sala per chi 
doveva venire a fare la sua attività. 
Su posto ho riscontrato anche alcune richieste da fare con Rilfedeur agli Uffici competenti: 
- richiesta URGENTE di controllo di una crepa entrando nella sala sulla sinistra, che si è 
ulteriormente allargata (vedi foto): Si staccano anche pezzi di intonaco; 
- richiesta al Falegname di sistemazione la maniglia e la porta dell'Ufficio, che sembra chiusa a 
chiave, ma è solamente da forzare per aprirla; 
- richiesta di illuminare l'ingresso della sala all'esterno di sera quando ci sono le iniziative. La luce 
lungo il camminamento esterno è spenta da molto tempo, e non credo sia collegata al Quartiere”. 
 
 

DECIMO PUNTO - Buoni ghiaia. Elenco strade vicinali: organizzazione.  
Presa d’atto del PGN. 13981/454 del 28.11.2019 avente per oggetto “Fornitura materiali lapidei 
anno 2019: elenco strade vicinali”. 
I “buoni ghiaia” saranno consegnati direttamente in Quartiere (Via Pistoia) nella giornata di sabato 
21 dicembre dalle 15 alle 16, previo avviso agli interessati. Gli eventuali “buoni” non ritirati, 
saranno restituiti all’Ufficio Quartieri del Comune. 
 
UNDICESIMO PUNTO -   Varie ed eventuali. 
01) Inviato PGN. 122325/454 del 22.10.2019 avente per oggetto “Casa dell’acqua: richiesta”. 
Indirizzata all’Assessore all’Ambiente Francesca Lucchi con il seguente testo: 
“Riportando l’interesse che più cittadini hanno manifestato e che continuano a manifestare presso 
il Quartiere e ritenendola utile per la collettività, si chiede con la presente di attivare le procedure 
necessarie al fine di collocare una “casa dell’acqua” in Piazza Anna Magnani o in Via Versilia”. 
Confidando nell’accoglimento della richiesta, si rimane in attesa di notizie in merito”. 
Nessuna risposta pervenuta. 
 
02) Problematiche di degrado sociale. 
Il presidente comunica che, durante il servizio in Biblioteca, è dovuto intervenire per cercare di 
aiutare una ragazza del "gruppo Bar Quattro Torri", in crisi e seduta sotto la pioggia nel muro di 
fianco al Quartiere. E’ stato chiamato da una Signora del Condominio Azalea, mentre al bar 
continuavano a bere e chi passava non si fermava. E' stata un'amarezza forte, con la 
consapevolezza che ancora molto dobbiamo fare per questo tipo di emergenza, segnalata da anni 
da Quartiere e cittadini. Torneremo a parlarne con l'Assessore Labruzzo (che abbiamo coinvolto 
due settimane fa un sabato mattina insieme a Consiglieri di Quartiere e residenti del Condominio). 
^^^^^^^ 
GR/mcp 

 
La seduta è tolta alle ore 24. 
 
Allegato: A) 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
        Il presidente verbalizzante 
         Gianfranco Rossi  
 
 
 


